http://www.kawachinagano-seisyonen.org/~seishikyo/

第161号

発行者

河内長野市青少年指導員連絡協議会 広報部



2019学びの森 (8月2~4日)

程:2019年8月2日(金)

~4日(日)2泊3日

行き先:奈良県天川村 洞川キャンプ場

参加者:小中学生 65名

スタッフ:60名(青指34、リーパル8、一般

リーダー14、事務局等 4)

主な内容: 班単位で行動。テント泊。薪による自炊。

キャンプファイヤー。流しそうめん。 ドラム缶風呂。オリエンテーリング。 川遊び。洞くつ探検。鬼踊り(洞川行者 祭りに参加)。花火観賞。クラフト遊び。

ひとこと: 例年は涼しいキャンプ場も、今年は暑

かったです。でも、子どもたちは暑さを ものともせず、「やってみよう」の曲に 合わせて、鬼踊りの練習から本番の



洞川中心街の練り歩きまで、大いに盛り上がって楽 しみました。打ち上げ花火も近くで寝転がって見ま した。とてもきれいでした。リーパル、一般リーダ ーの若者たちも、よくがんばってくれました。

ジュニアキャンブ (8月24、25日)

今回のジュニアキャンプは、参加者58名、 スタッフ 43 名で「滝畑ふるさと文化財の森セン ター」で行いました。

1日目は、参加者が到着した途端に大雨になって しまいどうなるのかと不安になりましたが、午後に は雨も上がり、広場でジャンボシャボン玉をした り、水風船を投げ合って全身ずぶ濡れになりながら 楽しんでいました。そして、班対抗で破れた風船を どれだけたくさん拾えるかを競争し、あっという間 に風船の山ができきれいになりました。みんなの力 はすごいと思いました。

その後、入浴、食事を済ませ、天候の関係で急 きょ体育館でキャンプファイヤーのかわりにレク リエーションゲームを楽しみ、1 日目が終わりまし た。

2 日目、子ども達には家族と離れて 1 人で朝を 迎えることができ、ちょっぴり自信に満ちた素敵な 笑顔がありました。朝食後、部屋の片付けの後は「ス クラッチアート」を製作しました。黒いスクラッチ 画をペンで削ると美しい色の線が出てきます。

みんなそれぞれ好きなものを描き、世界に1つだ けの素晴らしい作品ができました。



昼食は例年通りの「カレーライス」です。自分達 で協力して作ったカレーはとっても美味しかった ことでしょう。

2 日間何事もなく無事に終了することができ良 かったと思います。スタッフの皆様お疲れさまでし た。

南青指親睦交流会に参加 (9月23日)

今年は羽曳野市の「LIC はびきの」で開催され、 当市からは事務局を含め 17 名が参加しました。

第1部 講演 講師 悠以 氏 テーマ LGBT について

講演の後、シンガーソングライターとして歌を披 露。訓練した女声と男声を使った歌に聞き入りまし

第2部

古墳ボランティアガイドによる古墳散策でした が、台風接近による風雨のため、途中で中止となり、 流れ解散となりました。



長野中学校区

中学生ボランティア大活躍

=ほのぼのフェスタ=

10月27日(日)、長野中学校で『ほのぼのフェ スタ』(主催: 青少年健全育成会)が開催されました。 心地よい天気のもと、小学校・中学校の吹奏楽 部・高校のサークルの舞台披露や地域団体の模擬店 に多くの人が楽しい一時を過ごしていました。青指 は定番の焼きそば販売。今年も 7 名の中学生ボラ ンティアが参加してくれました。

青指のおっちゃんとペアになって一度に 20 玉 のそばを悪戦苦闘しながら焼く生徒、おばちゃんと 大きな声で販売してくれる生徒、どの生徒のみなさ んも一生懸命手伝ってくれました。

中学生ボランティアの大活躍もあって用意した 600 食もあっという間に完売しました。中学生と ともに有意義な時間を過ごすことができました。





千代田中学校区

千代田バラエティフェスタ

10月27日(日)

青少年健全育成会主催のバラエティフェスタの 今回の会場は千代田小学校(前回は楠小学校)。さ わやかな晴天のもと、青指は模擬店に参加し、綿菓 子とポップコーンを販売しました。

地域の方々が例年より多くご来場くださったよ うで、売れ行きは好調。綿菓子はバッテリーのトラ ブルもあり急遽2台体制で、ポップコーンは機械に 加えて鍋でも作るという、今までにない量産体制で 対応しました。



東中学校区

朝のあいさつ運動

7月22日(月)

主 催:校区内小中学校合同参加者:小中学生有志 揚 所:三日市町駅前 青指3名参加

内容:改札前2か所に分かれて、通勤通学する

人たちにあいさつ。



バルーンアート 8月18日(日)

場所:喜多町地蔵盆まつり

(大日寺)

青指6名参加



青少年健全育成会指導活動部と 合同パトロール 10月12日(土)

今年度の合同パトロールは、各夏まつり、秋祭り、 戎まつり、卒業式直後、修了式等で、年間 11 回の パトロールを実施・予定しています。

特に今年の秋祭りは、台風の影響で土曜日の曳行が夕方まで動かせず、午後 6 時からの曳行にもかかわらず、各だんじりを声援するギャラリーも沢山の方々で賑わい、パトロールに参加してもらった青指・PTA・学校関係者・健全の方々にも子どもたちの元気な声が響いていました。





南花台中学校区

南花台ふれあい夏祭り

8月3日(土)・4日(日)

場所:南花台第10公園 主催:夏祭り実行委員会 参加者:地域住民多数

内 容: 青指は、4日の本祭りに例年同様「あてもの」で参加。景品には「携帯扇風機」が登場。 流行も忘れていません。

日が落ちる頃には学びの森に参加していたメンバーも合流。祭りの終わりを告げる打ち上げ花火までお客さんは途切れませんでした。



南花台ふれあいコンサート

10月27日(日)

場 所:南花台中学校体育館 主 催:青少年健全育成会 参加者:11組の個人・団体

内容:南花台中学校で、第27回南花台ふれあい

コンサートが開催されました。

今年は11組の出演者で、小学校の先生方の演奏や合唱、演舞から健康体操まで日頃の練習の成果を発揮されていました。「ハカ」はありませんが「フラ」は今年も登場。館内が南国のムードに包まれました。



西中学校区

楽習室「スーパーボールとスライム

作り」

9月14日(土)

場 所 高向小学校 参加者 35名

内容スーパーボールは洗濯糊に食塩水を加え、 好きな色を付けて手で丸めて作ります。

> その際充分水気を取らないと、丸める時に すぐヒビが入りうまくできません。

> しかし、苦労の末出来上がったボールが うまく跳ねると、みんなのテンションが上が りました。

今後の活動予定

11月30日(土)西中校区「ウオーキングゲーム」 青少年健全育成会と合同

12月7日(土) 楽習室「クリスマスリース作り」



加賀田中学

「納涼映画祭」

7月20日(土)

場 所 加賀田小学校 主 催 青少年健全育成会

約400名 参加者

青指担当 模擬店(ソースせんべい・ラムネジュー

ス・こんにゃく煮)

今年度も、納涼映画祭が加賀田小学校で 内容

開催されました。

毎年恒例の人気イベントです。あいにく

雨天によりグランドでの開催が出来ず、体育館での 映画上映となりましたが、多くの家族連れで賑わい ました。



美加の台中学校区

美加の台夏祭り

7月20日(土)

_

場 所:美加の台小学校 担 当:青少年健全育成会

内 容:美加の台夏祭りに出店(フランクフルト)

台風の影響が心配されましたが、無事に

開催されました。



楽習室「芋掘り」 10月27日(日)

場 所:美加の台中学校

参加団体:青少年健全育成会·中学校 PTA·青少

年指導員

内 容:参加者52名(他に保護者16名)が参加し、

芋掘りが実施されました。

大勢の子ども達の活躍もあり、沢山の芋が

収穫できました。



表彰おめでとうございます!

大谷裕美子さん

大阪府教育委員会 教育功労表彰 受賞年月日 令和元年11月7日

